



AMLO ABANDERÓ A LA DELEGACIÓN MEXICANA

Alma, corazón y carácter

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

En pleno corazón del Palacio Nacional, se llevó a cabo el abanderamiento de la delegación mexicana que participará en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023. De la mano del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, la gimnasta Alexa Moreno y el halterista Jorge Adan Cárdenas recibieron el lábaro patrio, con la promesa de poner los colores del país muy en alto.

“Van a representar a nuestro país, y estoy seguro que van a aplicarse a fondo, de manera intensa, con alma, corazón y carácter. Con razón y con pasión. Las cosas se hacen siempre con ganas, casi todo en la vida se logra

con ganas. En el béisbol hay un dicho que dice que no se puede vencer a quien no sabe rendirse, y eso aplica para todos los deportes”, dijo el presidente, en su discurso.

Con una buena parte de la delegación que competirá en el país salvadoreño reunida en el patio central y ante la notable ausencia del equipo de natación artística, los atletas se tomaron la fotografía oficial junto a las autoridades presentes, entre

ANUNCIÓ A LOS ATLETAS QUE TENDRÁN ESTÍMULOS TRAS SU PARTICIPACIÓN EN JUEGOS CENTROAMERICANOS



La delegación tricolor, junto a las autoridades políticas y deportivas del país.

las que destacan María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano y Ana Gabriela Guevara, directora de la Conade, quien aprovechó su intervención para animar a los atletas en busca de su sueño, con el firme objetivo de repetir el primer lugar que se consiguió en Barranquilla 2018, cuando México quedó por encima de potencias como Colombia y Cuba.

“Atrévase a seguir haciendo lo que hacen día con día en sus entrenamientos,

no inventen nada nuevo, son inspiración de muchos que los van a ver y anhelarán estar aquí con este uniforme, en la selección nacional”, dijo.

De igual forma, la dirigente señaló que los atletas mantendrán el apoyo del gobierno durante lo que resta del ciclo olímpico. “Hemos hecho adecuaciones, sin embargo, ustedes siguen con garantías y siguen con el apoyo institucional, tanto del gobierno como de la Conade”, agregó.

630**ATLETAS
MEXICANOS
PARTICIPARÁN**

**786****MILLONES DE PESOS HA ENTREGADO AMLO A LOS DEPORTISTAS****HABRÁ APOYO EXTRA**

En ese mismo sentido, en medio del ambiente de tensión que hay en el deporte nacional por el tema de los recursos económicos, el presidente aseguró que, como ocurrió tras los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, los deportistas tendrán un estímulo del ya conocido "fondo para devolverle al pueblo lo robado", el cual es independiente de las becas que reciben por parte de la Conade.

"Los voy a esperar, nos vamos a volver a encontrar cuando regresen, y les adelanto que van a tener un apoyo, una recompensa", dijo López Obrador, entre aplausos de los atletas. "Los que han asistido ya han tenido ese apoyo, y ahora no va a ser la excepción, todos. Eso sí, el que traiga medalla le va a ir un poco mejor".

Ana Guevara, por su parte, celebró el anuncio del presidente. "Ha sido histórico, nunca en la historia del país se había dado esta cantidad de estímulo de manera directa, no solamente a los deportistas que ganen medalla, sino a toda la delegación".



Los que han asistido ya han tenido ese apoyo, y ahora no va a ser la excepción, todos. Eso sí, el que traiga medalla le va a ir un poco mejor"

AMLO
PRESIDENTE DE MÉXICO

EL DATO**TODO LISTO**

Los Juegos Centroamericanos se llevarán a cabo del 23 de junio al 8 de julio, en San Salvador, capital de El Salvador.